



## Ski, smile and sun !

publié le 21/03/2023

Après 2 journées de ski à Saint-Lary, voici le bilan :

- ▶ Le soleil a mis à mal nos peaux tout justes sorties de la trêve hivernale
- ▶ les élèves alternent entre sourires (parfois crispés en fonction du degré de la pente) et grimaces (des muscles insoupçonnés jusqu'alors font leur apparition)
- ▶ les professeurs, soucieux de transmettre de nouvelles compétences, réalisent des figures de style inconnues et apprennent à tomber avec dignité
- ▶ les animations du soir au top détendent et challengent les élèves, heureux de partager des moments ensemble, parfois même dans des tenues originales (merci Mario et Pikachu !)

Les élèves ont déjà hâte d'être à demain afin de poursuivre leurs progrès déjà fulgurants !

### Portfolio

